

La Mariápolis Lía, ciudadela ubicada a 200 kilómetros de la Ciudad de Buenos Aires, pensada para ser prueba de que un mundo fraterno es posible, fue el escenario elegido para el Seminario del MPPU, edición 2009. Los días 17, 18 y 19 de abril, con la participación de 200 personas, se realizó el encuentro bajo los presupuestos de la política basada en la fraternidad y alrededor de temáticas como la crisis económica internacional, las políticas de la juventud, las organizaciones de la sociedad civil, etc.

### ¿Quiénes somos? Nos presentamos.

La apertura estuvo a cargo de la Presidenta del Movimiento Políticos por la Unidad de Argentina (MPPU) Cecilia Di Lascio acompañada por todo el Centro Nacional del MPPU.

### Crisis económica y oportunidad.

El primer eje temático fue reflejo de la realidad candente de nuestro mundo y las alternativas que surgen en la periferia. Expusieron la Dra. Cristina Calvo, la Lic. Mariela Diloreto, el Dr Alberto Barlocchi, el Mag. Julio Ruiz y la Mag. Adela Plasencia.

### Proyectos políticos y la sociedad Civil.

Por la tarde del primer día los jóvenes de la Escuela de Formación Social y Política presentaron algunos de los proyectos que se encuentran ideando para poner en práctica este año. Luego se desarrolló un panel acerca del rol político de las organizaciones de la sociedad civil a cargo del Mag. Sergio de Piero y luego se compartieron las experiencias de la ciudad de San José de Feliciano (Entre Ríos) y su proyecto productivo y de la Prof. Nieves Tapia, Directora del Programa Nacional de Educación Solidaria.

### Participar en mi lugar.

Marco Fatuzzo, presidente del MPPU Internacional, en conexión telefónica desde Roma, expuso sobre participación y gestión local en la ciudad, ilustrando el tema con su experiencia de vida. Desde una mirada más latinoamericana contaron su experiencia Amelia López, ex Diputada Nacional, Carlos Freisz, Responsable del MPPU Córdoba y Andrés Lablunda, Director del Consejo Federal de Juventud.

### Yo + tu + el conflicto = ¿Llegamos al nosotros?

La Dra. Susana Nuin y la Lic. Irene Duffard coordinaron un taller de resolución de conflictos y cultura de la paz.

**“Utopías posibles, Desafíos para todos”**

Lema del Seminario



### me impresionó!

“Conocí a otros que quieren una política sana. Para mí fue muy importante saber que no estoy solo, que otros también lo están intentando”

**Juan de Tartagal**

Estoy muy contento de haber venido. Me sirvió para vincular mis ideas con la realidad, para ver que la fraternidad no es solo un deseo sino que también puede ser una realidad. **Joaquín de Buenos Aires**

De arriba abajo: Cristina Calvo, Jóvenes de la Comunidad Salteña de la Escuela y el centro nacional del MPPU

### Agradecemos El auspicio de:

El ministerio de Desarrollo Social de la Nación  
Editorial Ciudad Nueva  
La Cátedra Libre de la universidad de La Plata Sociedad Política y Fraternidad  
Fundación Barceló  
Editorial La Crujía  
Foro Femenino Latinoamericano  
C.E.F.I.L.



### **Los políticos le hablan a los jóvenes. Los Jóvenes preguntan.**

El domingo contaron sus experiencias políticas de Argentina y Paraguay: el Dr. Julio Saguir, Secretario de Planeamiento de Tucumán, la Lic. María Belén Fernández, acerca de su función pública en políticas de seguridad, Claudia Bernaza, Diputada Nacional por el Frente para la Victoria, y el Ing. César Romero, Jefe de Gabinete del Ministerio de Obras Públicas de Paraguay. El intercambio fue infinitamente valioso, principalmente por el rico diálogo entre los políticos y los jóvenes, ávidos de ideas para poder participar.



### **Los Jóvenes Concluyen**

Cerrando el encuentro, Yoni, un salteño de Nazareno comentaba: “yo me metí en esto por la injusticia de mi pueblo, porque los que más tienen son los que más reciben pero nunca me imaginé que esto existiera. Me da muchas esperanzas.”



*Se presentaron en varios momentos del programa los proyectos de inserción política de las comunidades de la escuela. Se nota el salto cualitativo de las experiencias, por su interacción con el Mppu Local y las instituciones locales.*

Cristian, de Tucumán Capital agregaba: “Estoy sorprendido del alcance que tiene el MPPU. Pensaba que la fraternidad era algo utópico pero vi que en la Mariápolis se vive.

